

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 05 de Julio de 2024

MUJERES PANISTAS LEVANTAN LA MANO POR LA DIRIGENCIA ESTATAL



GINA CRUZ BLACKLEDGE



AMINTHA BRICEÑO



Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

Las Memorias del Nácori

Don Leandro Leal Marroquín y su gran aporte a Tecate

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

Tiene en la actualidad 96 años y vive alejado del bullicio cotidiano en su bonito Rancho "San Lorenzo" del Municipio de Tecate. Quizá pocos lo recuerden, pero me refiero a Don ALEJANDRO R. LEAL MARROQUÍN, quien fue el primer Director General de la famosa "Cervecería Tecate" a partir de 1954, una empresa que luego de ser fundada por Don ALBERTO ALDRETE en 1944, fue adquirida en compra-venta por La Cervecería Cuauhtémoc S.A. de Monterrey. Según la historia, su construcción se levantó sobre terrenos pertenecientes a grandes rancherías existentes en aquella época, lo que dio margen, lógicamente, a que el hoy pueblo mágico tecatense, se le conociera originalmente como "Rancho Tecate". A Don LEANDRO LEAL MARROQUÍN, me tocó conocerlo siendo el muy joven y yo todavía un adolescente mayor. Un personaje de buen porte, siempre elegantemente vestido, atento y respetuoso. En pocas palabras, todo un naciente empresario lleno de dinamismo y visión. Como que había nacido, para agarrar las riendas de una empresa cervecera de su gran tamaño que luego adquiriría fama e importancia a nivel nacional al ser la primera industria en su tipo que empezó a envasar el líquido ambarino en bote de lata. Si mal no recuerdo, lo vi tener algunas entrevistas por cuestiones relacionadas con su empresa, con el Gobernador BRAULIO MALDONADO SÁNDEZ y también con su sucesor ELIGIO ESQUIVEL MÉNDEZ, siempre tratando asuntos de interés y beneficio para Tecate. Por eso y mucho más, a veces llevo a la conclusión de que Tecate está en deuda con uno de sus hijos nativos o adoptivos que más le ofrendaron su entrega y devoción. Tampoco se me olvida que la propia Cervecería Tecate abrió una Agencia Distribuidora de su producto en Mexicali, la cual se ubicó por varios años en la esquina de Avenida Tapiceros y Calle H de la Colonia Industrial bajo la Gerencia General de Don GUILLERMO ABURTO, que luego de fallecer seguiría siendo atendida por su familia.

MEXICALI.- También mujeres panistas han levantado la mano para entrar a la competencia por la presidencia estatal del PAN, como la senadora GINA CRUZ y la todavía diputada AMINTHA BRICEÑO CINCO, ambas pertenecientes al Grupo Palaco de Mexicali, que durante muchos años estuvo bajo el control de FRANCISCO RUEDA GÓMEZ y JOSÉ FÉLIX ARANGO (+).

Las dos están próximas a concluir sus cargos de elección popular.

Pero llama la atención que todavía nadie de los demás municipios haya mostrado interés por entrar al proceso de sucesión, pues el relevo está a la vuelta de la esquina, ya que a MARIO OSUNA se le acabará el periodo como presidente estatal en octubre venidero.

Por lo pronto en este partido "siguen cortándose las venas" por el cuarto "zapato" consecutivo que les metió Morena.



VÍCTOR "El Loco" NAVARRO, diputado con licencia, asumió la dirección de Administración del Congreso del Estado de Baja California.

e independencia de la universidad y que opinara que PALAFOX MAESTRE no tiene necesidad de "andarse arrastrando", sobre todo porque, con felicitación o sin felicitación, la obligación del Estado es apoyar no solamente a la educación superior, sino a todos los niveles educativos.

suministros para los órganos de gobierno y Comisiones; desarrollará programas de capacitación continua para los servidores públicos del Congreso, adaptados a las necesidades específicas de cada función".

¡Nada pescadito!

A 25 días de que baje la cortina la actual legislatura de Baja California, el diputado con licencia VÍCTOR "El Loco" NAVARRO fue designado director de Administración del Congreso del Estado de Baja California, así que lo más seguro es que sea ratificado por la XXV Legislatura que arrancará el próximo primero de agosto.

A continuación, algunas frases pronunciadas por el alcalde de Ensenada y senador electo, ARMANDO AYALA ROBLES, en la entrevista que le hicimos el jueves pasado:

-En Morena no estamos por el puesto, estamos por el encargo.
-Hay que quitarse los rencores, pero uno siempre tiene memoria.
-Somos apasionados de la política del activismo social, y yo he estado siempre donde me ha requerido el movimiento.

Otro "sacrificado" fue MANUEL GUERRERO LUNA, pero para éste no se ha anunciado hueso, todavía.

-No hay político muerto, hay perfiles que tienen experiencia, que tienen trayectoria y que no se deben menospreciar.
-En el municipio se garantizó la continuidad con Claudia Agatón.

-Nos dimos cuenta que la imagen del presidente AMLO no estaba en las boletas, pero sí en los corazones de todos los mexicanos.

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origen y residente de Mexicali, Baja California
Cuenta con estudios de:
- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adiestrado en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.
Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

Al PRI le toca una regiduría para el XXV Ayuntamiento de Mexicali, según los porcentajes de votación obtenidos en la pasada elección, pero a JOEL ABRAHAM BLAS RAMOS, quien es el número 1 en la planilla para regidores, lo pueden dejar abanicando la brisa y con las ganas de vivir tres años del presupuesto, pues por cuestión de género, la que podría ser regidora por este partido, es LUCINA SÁNCHEZ, por cierto, presidenta del Comité Municipal del Revolucionario Institucional en Mexicali, quien es la segunda en el listado.

En son de broma, se dice que al PRI le quedan en Mexicali, solo 2 militantes, a saber, ABRAHAM BLAS y la presidenta estatal, LUPITA GUTIÉRREZ FREGOZO

La presidenta municipal de Mexicali NORMA BUSTAMANTE MARTÍNEZ obtuvo autorización del Cabildo para ausentarse 13 días, concretamente del 8 al 21 de julio. El martes 9, la alcaldesa participará en Sevilla, España, como panelista en un foro organizado por el Banco de Desarrollo de América Latina y El Caribe, donde se abordarán "las relaciones Europa-América Latina y el Caribe".

Al mando del Municipio estará durante ese lapso el regidor JOSÉ RAMÍREZ SALOMÓN.

La alcaldesa será acompañada por su esposo, quien de su peculio costeará los gastos. Los gastos de NORMA son pagados por la citada institución bancaria.

En cuanto supo que CLAUDIA SHEINBAUM, en la reciente comalada de nombramientos de lo que será su gabinete anunció al líder nacional de Morena, MARIO DELGADO CARRILLO como secretario de Educación, el rector de la UABC, LUIS ENRIQUE PALAFOX MAESTRE, dio luz verde para enviarle al futuro funcionario federal un mensaje de felicitación:

"La Universidad Autónoma de Baja California felicita al Maestro Mario Delgado Carrillo por su nuevo nombramiento como titular de la Secretaría de Educación Pública en el gobierno que encabezará la doctora Claudia Sheinbaum Pardo virtual presidenta electa de la república.

Existe plena confianza que mediante la colaboración estrecha con las universidades se fortalecerá la educación superior en beneficio de una sociedad más justa y equitativa".

No faltó quien aludiera a la autonomía



Por Alfredo Mendoza R.

ENSENADA.- Qué tuvieron que ver militantes del Partido Verde Ecológico de México (PVEM) con el bloqueo de la carretera Transpeninsular?

Qué intereses mueven a BONIFACIO MARTÍNEZ CRUZ, OCTAVIO ANGEL LÓPEZ y ENRIQUE RAMOS ROMERO, supuestos cerebros intelectuales en el cierre de la carretera?

Recordemos que LÓPEZ la hizo de candidato del PVEM a la presidencia municipal de San Quintín y RAMOS ROMERO será el regidor por este partido en el primer Cabildo.

El cierre de la Transpeninsular, ocurrido la mañana de este viernes frente al poblado de Camalú, se sustentó en un supuesto incumplimiento por parte del gobierno estatal en el suministro de agua.

Voceros de la Comisión Estatal de Servicios



Públicos de Ensenada (CESPE), manifestaron que desde hace más de una semana han sostenido pláticas con residentes del poblado para atender el tema del abasto de agua, por lo que no se justificó el bloqueo de la vialidad.

En las pasadas votaciones el PVEM centró sus operaciones proselitistas en el poblado de Camalú, justo donde JUAN CARLOS HANK, candidato del partido verde al senado, logró un respaldo importante.

De regreso al bloqueo de la carretera, este se "levantó" luego de que el director de la CESPE, ALONSO CENTENO HERNÁNDEZ, dialogó con residentes de la zona.

Ahí se acordó incorporar a los manifestantes a la red de suministro de agua.



Bloqueo. La obstrucción intencional de la carretera Transpeninsular duró no más de dos horas; el director de la CESPE, ALONSO CENTENO y residentes de Camalú alcanzaron acuerdos que permitieron liberar la vialidad.



Ven intereses políticos detrás del bloque a la Transpeninsular. Que están involucrados militantes y ex candidatos del PVEM.



Faltan meses para el cambio de mando de la alcaldía, pero ya varios interesados en relevar a JORGE ARGOUUD en la subdirector operativa de la DSPM.

Algo nada nuevo, ya que ese mismo ofrecimiento se puso sobre la mesa durante las pláticas que las partes celebraron días atrás.

Bloquear la carretera Transpeninsular, única vía de comunicación hacia el sur de la región, se ha convertido en socorrido mecanismo de presión por parte de agrupaciones sociales y políticas que operan en el ahora municipio de San Quintín.

Ellos presionan y el gobierno cede. Y como el gobierno termina por ceder, seguro que será esta la última vez que se infrinja la ley sobre las vías generales de comunicación.

Igual como en el Cuerpo de Bomberos de Ensenada, en la Dirección de Seguridad Pública Municipal (DSPM) se viven tiempos de incertidumbre ante los

tes cambios de mando que se avecinan.

Y aunque faltan varios meses para que ocurra el relevo en la presidencia municipal, al interior de la dependencia policiaca se manejan los nombres de varios potenciales relevos del subdirector operativo JORGE ARGOUUD MARTÍNEZ.

Y porqué sólo en el caso del oficial ARGOUUD?

Pues porque a la fecha no se sabe si la alcaldesa electa, CLAUDIA AGATÓN, se decidirá por un mando civil al frente de la DSPM, o bien, se inclina por un militar para que encabece la estrategia en materia de seguridad pública.

Si se decide por un civil, posibilidad difícil pero no imposible, entonces el jaloneo por la DSPM y sus mandos subirá de intensidad.